## NACHO PÉREZ

Nacho Pérez, valenciano de 46 años, empezó su aventura profesional en el Arte en el 2021, reflejando conceptos físicos de distintos objetos astronómicos. Hizo varias exposiciones en distintos espacios de la ciudad de Valencia y Paterna.

En 2022 creó los talleres AstreArte, donde llevaba un telescopio a los Centros Educativos y después de la observación, los asistentes "hablaban" sobre lo que habían sentido al observar, El Sol o planetas, pero sin palabras, con formas y colores, con Arte. Estos talleres ahora se imparten en Galáctica, Centro de divulgación del observatorio Astrofísico de Javalambre.







A finales del 2022 presentó parte de su primera colección en la sala de exposiciones "La Nave" en Arcos de las Salinas, Teruel, donde empezó a relacionarse con distintos actores relevantes de la comunidad astronómica PROAM de la zona.

La colección completa la presentó en la Asociación Valenciana de Astronomía, juntando por primera vez, en su caso, a numerosos aficionados y aficionadas al Arte y a la Astronomía.





Estas exposiciones fueron recogidas por distintos medios de comunicación locales.

El 2023 fuel año en el que las experiencias AstreArte llegaron a distintas poblaciones valencianas, replicando lo que se hacía en Centros Educativos, pero para públicos de todas las edades y observando desde las calles de sus pueblos y ciudades.

Durante los primeros meses del 2024 estudió y preparó su nueva colección "Gravedad" presentó parte de esta en la sala de exposiciones La Cava, en Jaén. La presentación fue un éxito y se abrieron nuevas vías para futuras exposiciones en distintas localizaciones andaluzas.





Hoy en día, espera con ganas poder presentar en el CEA 2024 la colección "Gravedad" al completo y poder compartir con los asistentes un cachito de una de las 4 fuerzas fundamentales.